
 
 
GR Peter STÖCKLER 03.07.2018 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 05.07.2018 

Betr.: Evaluierung der Verkehrsführung in der Plüddemanngasse 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr! 
 
Im September 2017 stellte ich Dir im Gemeinderat die Frage, ob es denn durch das 
weitgehende Linksabbiegeverbot in der Plüddemanngasse zu einer messbar 
reduzierten Unfallhäufigkeit gekommen ist und wie die genaue Statistik der 
Unfallzahlen bezüglich Personen –und Sachschäden sich denn darstelle. 
Du hast in der Beantwortung der Frage darauf verwiesen, dass das Kuratorium für 
Verkehrssicherheit bis zum damaligen Zeitpunkt keine signifikante Änderung in der 
Statistik festgestellt habe, es für eine endgültige Evaluierung allerdings noch zu früh 
sei und man das nächste Jahr abwarten müsse. 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die 
 

Frage: 
 
„Liegen die Zahlen über die Verkehrsunfälle - aufgegliedert in Personen- und Sach-
schäden - aufgrund der geänderten Verkehrsführung in der Plüddemanngasse 
mittlerweile vor und welche Schlüsse hast Du daraus gezogen?“ 


